

# No alcohol. No drogas.

El titulo es claro.

Ya invertiste tu tiempo y esfuerzo por llegar hasta aquí.

No la vayas a cagar poniendote ebrio o ebria y llamarle para gusanear su afecto.

Nada justifica eso.

No es romantico.

No es necesario.

No es extrañable.

No es sexy.

Siempre lo he dicho, deja que yo sea la loca que prende velas para que esa persona te busque. Mientras tanto tu *manten la dignidad y postura*. Es lo unico que se te pide hacer. No es tan dificil, ¿o si?

Tienes todo un blog lleno de actividades y decretos extremadamente poderosos para distraerte.

Asi que por favor:

**SI NO LO CONTROLAS, NO LO CONSUMAS**

Al menos hasta que hayamos logrado tu objetivo...